
社会福祉法人汰功樹会事業報告 
 
１	 事業報告にあたって 
	  
	 平成２５年度の日本経済は、従来から抱えていた財政危機や長引くデフレ等

の内なる構造的課題に加え、原子力事故・震災、円高、欧州危機等の外的要因

が重なり、かつてない危機に直面していました。 
	 こうした中、児童福祉の分野では、まだまだ数多くの待機児童が存在してお

り、その反面保育士を希望する数の低下を感じ、引き続き厳しい１年となりま

した。 
	 本会としては、利用者サービスの一層の向上と地域との結び付きを第一に考

え、施設の運営に万全を期すとともに、財政面での基盤を確立するための法人

作りに取り組んだ１年となりました。 
	 人事給与については、人事考課の評価結果を昇級、昇格に反映し、職員の意

欲を高め、組織の活性化を促しました。 
	 また、地域住民や民生委員の方々に園行事の参加を促すことや、町内規模の

祭りを法人全体で開催し、地域に根ざすことに努力致しました。 
	 平成２５年度事業報告にあたり、施設の利用者及び、関係者、地域の皆様か

ら暖かいご支援、ご協力を賜りましたことを心から感謝いたします。 
 
【平成２５年度施設利用状況報告】 
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２	 事業経営 
 
定款に定める本法人事業目的達成のため、保育所を経営しました。 
 
【全体総括】 
	 近年保育を取り巻く動向が変化しています。現代社会において「自殺」「虐待」 
など子どもをめぐる事件の報道は絶えず、生きる力、心のあり方が問われてい

ます。また、その「心」を育てる母親の役割・父親の役割・保護者の役割が重

要視されています。 
	 また、本会は多様なサービスに対応できる職員の育成のため、各種研修に参

加するなど、資質の向上に努めると共に、個人情報保護、事務の効率化を図る

ために、さらなる IT技術の向上をはかりました。 
 
①わくわく紫原中央保育園 
 
【職員の状況】 

職名 
平成２５年４月１日の職員数 

正規職員 常勤職員 非常勤職員 計 
園長 １   １ 
副園長 １   １ 
保育士 １０ ４ ５ １９ 
準看護師   １ １ 
栄養士 ２   ２ 
調理師  １  １ 
事務員 １   １ 
用務員   １ １ 
計 １５ ５ ７ ２７ 

 
【施設運営状況】 
 
	 入所状況については、ほぼ安定した状況の中で施設を運営することができま

した。 
	 ２時間延長、日曜保育等の子育て支援や、保護者の支援に努めました。 



	 第三者委員の評価を受審し、利用者サービスの改善に向け職員間での話し合

いを強化し、園の組織化を図るため、各々の役割を明確化し、各種研修に参加

しながら、職員の資質向上につながるように努めました。 
 
【利用者支援状況】 
 
	 若い世代の子育て環境から長時間保育の子どもが増える中、状況に応じた職

員体制や保育内容等を整備しながら子ども達が安定して過ごせるように対応し

ました。 
	 子どもの自主性・自立性の育ちの取り組みとして、保育士が先回りせず子ど

もが考えて行動できるよう働きかけ、子どもから引き出すことによって達成

感・満足感を体験できるよう取り組みました。 
	 園内外においても、様々な人との関わりやふれあいを大切に、喜びや感動が

伝わるよう保育を進めました。 
	 「気になる子」への対応については本法人のキッズ倶楽部（障害児通所支援

施設）や専門機関との連携を図り、保護者との信頼関係を築きながら、子ども

に対する共通理解を深められるよう取り組みました。 
 
【主なできごと】 
 

４月 入園式 
避難訓練（毎月） 

１０月 運動会 
秋の遠足 

５月 親子遠足 
誕生会（年数回） 

１１月 プチクッキング 

６月 内科検診 
保育・給食参観 

１２月 発表会 
クリスマス会 

７月 プール開き 
夏祭り 

１月 もちつき 
防犯教室 

８月 お泊り保育 
 

２月 保育参観 
子育て講演会 

９月 クッキング会 
交通安全教室 

３月 お別れ遠足 
卒園式 

 



 
【その他について】 
 
①	 安全管理 
○  防災訓練	 毎月一回避難訓練、通報訓練を実施した。 
○	 健康管理	 園児・職員の定期検診及び全職員の細菌検査を実施した。 
○	 衛生管理	 危険箇所、施設の衛生管理について点検整備を行った。 
○	 安全管理	 交通安全教室を行い関係機関と連携をとることができた。 
 
②地域交流 
・夏祭りの規模を拡大し、地域の方々にも参加頂いた。 
・地域の方々と音楽を楽しむ日や給食を一緒に頂く等の行事を行った。 
 
③実習生・ボランティア 
・実習生の受け入れ、行事でのボランティアの受け入れを行った。 
 
３	 理事会 
 
定款のさだめにより、下記の理事会を開催しました。 
 
ア 第一回 平成２５年５月２４日	 わくわく紫原中央保育園 
出席者 
理事：６名 
監事：２名 
議事：平成２４度事業報告について、平成２４年度監査報告について、平成２

４年度決算報告について 
 
イ 第二回 平成２５年６月２６日	 わくわく紫原中央保育園 
出席者 
理事：６名 
監事：２名 
オブザーバー：１名 
議事：わくわくキッズ倶楽部現況・経過報告について、わくわくキッズ倶楽部



新設予定について、銀行融資に伴う口座開設について、本部の補正予算につい

て、建物の貸借について、工事業者選定について、平成２５年度保育士等処遇

改善臨時特例事業について 
 
ウ 第三回 平成２５年１１月１４日	 わくわく紫原中央保育園 
出席者 
理事：６名 
監事：２名 
議事：役員任期満了に伴う改選について、わくわくキッズ倶楽部第一次補正予

算について、わくわくキッズ倶楽部郡元・谷山事業所経過報告について、わく

わくキッズ倶楽部職員採用について、わくわくキッズ倶楽部意識・小野事業所

改装及び運営資金について 
 
エ 第四回 平成２６年３月２４日	 わくわく紫原中央保育園 
出席者 
理事：６名 
監事：２名 
議事：平成２５年年度指導監査報告について、平成２５年度補正予算について、

平成２６年度事業計画及び平成２６年度当初予算について、設備資金借入につ

いて、人事異動に伴う管理規定変更について、給与規定見直しについて 
 
【法人事業苦情及び結果の公表】 

主な苦情内容 対応及び解決方法 
新年度職員の入れ替えがあったことか

ら、シフトで職員が配置されるためク

ラスの担当保育士がわかりづらい。玄

関入口に職員の配置状況を分かるよう

に写真を貼って教えてほしいとの要

望。（H25年 5月 10日受） 

園長に報告、玄関入口に担当職員の写

真を貼りだすよう直ちに対応すること

で、了解していただく。（H25年 5月
14日解決済） 

園駐車場が暗く、車の駐車が怖い。電

気をつけてほしいとの要望があった

（H26年 1月 14日受） 

理事長に報告、26年度予算で計上し照
明を設置することで了解していただ

く。（H26年 1月 17日解決済） 
 


